

## ■怪我をしない限り滑り続けたい

松本藤樹さん・匡仁さんが県民スポーツ祭（スキーカンペーン）で、親子で優勝

3月13日、長野県の野麦峠スキー場を会場に、第58回県民スポーツ祭（スキーカンペーン）が開催されました。

藤樹さんは成年男子大回転4部の町村の部に出場、匡仁さんは少年A男子大回転の町村の部に出場し、ともに優勝を飾りました。

藤樹さんは「引佐町の選手と接戦になったが、これまで負けたことはなかったので、今回だって負けられない！」と懸命に滑り、最後はコンマ数秒の僅差でゴールしたそうです。

また、「怪我をしないかぎり滑り続けたい。」ともおっしゃっていました。おめでとうございました。



ちなみに藤樹さんは同クラス10回目、匡仁さんは同クラス3回目の優勝だということです

## ■身近な警察官を目指します

本川根駐在所（千頭）に松原さんが着任

氏名 松原徹也 前任地：新居町

松原さんより

この町に赴任して最初に感じたことは「事件・事故が本当に少ない町」ということです。これまで務めてきた地域は年間200件以上の事件・事故が発生し、その対処に毎日追われっぱなしでした。この町は住んでいる人たちの仲が良いというか、結びつきをとても強く感じます。最近の事故でも、私が到着したときには既に住民の方たちが交通整理など行ってくれていて、驚くとともに大変ありがたく感じたものです。

これからは、事件・事故の対処ではなく、防犯に力を注げる町として地域の安全を守ってゆきたいと思っています。



「対処」ではなく「防犯」に力を注げる町  
という言葉が印象的でした

## ■新たな門出は高らかな歌声とともに

町立本川根小学校で開校式が行われました

町立南小学校と同北小学校の統合により新設した「町立本川根小学校」の開校式が4月6日、同小学校において開催されました。

この開校式典の中では、作曲家の神津善行さん作曲・中村メイ子さん作詞の校歌も、児童の伸び伸びとした歌声により初めて披露されました。また、式では、新しい校章も披露されています。



高らかな声で校歌を披露しました

## ■ボンネットの中こわごわ・・・

女性マイカ一点検教室に町内の女性30人が参加

3月18日、町文化会館を会場に、女性マイカ一点検教室（主催：交通安全協会本川根分会）が行われました。

普段点検や整備をすることが少ない女性ドライバーのみなさんは、車の整備知識やトラブルの対処法などを受講し、その後グループに分かれタイヤ交換や発煙筒の使い方などを実習しました。

実習では、エアバックの実験も行われ、改めてシートベルトやチャイルドシートの必要性を感じている様子でした。



普段見ることのないボンネットの中を、熱心に覗いていました

## ■助役に澤本廣 氏が就任しましたので紹介します

### ご挨拶

皆様こんにちは。4月1日付けで助役に就任しました澤本廣でございます。

今回、このような大役をお受けすることは、想像もしていませんでしたので身の引き締まる思いをいたしております。この上は、責任の重大さを肝に銘じ皆様のご指導ご協力をいただきまして、微力ではありますが町のために尽くしてまいる所存でございます。

地方分権に伴う三位一体改革により、地方に自立が要求されてきています。財政力の乏しい本町にとっては、今まで以上に厳しいものになると思います。の中でも幸い本町には、日本の百名山、国立公園に指定されている「光岳」から「鶴山の七曲」までの大自然の中に「日本一を誇る川根茶」、「SL」、「アート式鉄道」、「温泉」、「森と水」等、地域資源には他になく恵まれています。これらの資源を活用し、交流と定住人口を増やし、皆が楽しめる町づくりができると思います。今後ともよろしくお願い申し上げまして、就任の挨拶とさせていただきます。



竣工落成式（テープカット）の様子

## ■木材をふんだんに使って

### 町営沢脇団地（北側街区）の竣工落成式

平成16年度より徳山地区に建築を進めていた、町営住宅沢脇団地（北側街区）が完成し、3月21日竣工落成式が行われました。これは、川根本町の住宅総合計画に基づく事業で、公営住宅整備事業補助金を受け、総事業費約1億5,000万円で建設したものです。

施設は、木造（在来軸組み工法）平屋建て、延べ床面積約616m<sup>2</sup>。4月より入居を開始しています。

町建設課では、平成20年度までにあと8戸建設する予定です。

## ■道路に飛び出さないでね！

### 春の全国交通安全運動が展開されました

4月6日から15日までの10日間「春の全国交通安全運動」が展開されました。交通安全協会川根本町分会では、初日に「早朝街頭広報」、6・7日に各小学校を対象に「新入学児童絵讀本配布」、12日には松島キャンプ場において「シートベルト・チャイルドシート着用指導」を実施しました。

「新入学児童絵讀本配布」では、初登校する新入学児童に、交通安全絵讀本を手渡し、警察官と記念写真。児童は少し緊張しながらも、カメラに笑顔を向けていました。（本川根小は20日に実施。）また、12日の「シートベルト・チャイルドシート着用指導」では、運転者に啓発グッズを配布、シートベルト等の重要性と安全性を呼びかけました。



新児童に交通安全絵讀本が手渡されました左：中川根南部小 右：中央小



シートベルト着用を呼びかけました

## ■厳粛な雰囲気の中で

### 茶茗館で町茶業振興協議会献茶式を開催

4月15日、フォーレなかかわね茶茗館において川根本町茶業振興協議会献茶式が開催されました。

この式は、先人が築いた「川根茶」の功績に感謝し、今年の新茶の好況と地域茶業の発展を祈願するため、町茶業振興協議会が行っているものです。

式では、茶手揉保存会のみなさんによって仕上げられた新茶が、町茶業振興協議会の会長である杉山町長によって献茶されました。

今年の新茶シーズンの無事を祈願しました

